

El Indecopi expone estudio “Sistemas de tarjetas de pago en el Perú” en taller internacional sobre abogacía y aplicación de la competencia

- ✓ **En actividad académica participan más de cien representantes de diferentes agencias de competencia de la región.**

El Indecopi, en calidad de Centro Regional de la OCDE para la Competencia en América Latina (RCC, por sus siglas en inglés), inauguró el taller virtual internacional “Abogacía y aplicación de la competencia”, en el que expuso el estudio de mercado “Sistemas de tarjetas de pago en el Perú” que analiza las condiciones de competencia en los servicios de pagos con tarjetas en el Perú (por ejemplo, tarjetas de crédito y débito) y propone recomendaciones para mejorar la competencia en beneficio de los consumidores.

Entre otros aspectos, el estudio analiza el comportamiento de los agentes que participan en los servicios de pagos con tarjetas en el Perú: marcas de tarjetas, emisores, adquirentes, procesadores y facilitadores de pago. Asimismo, recomienda a estos agentes que establezcan procedimientos que garanticen un trato similar a agentes que no pertenecen a su grupo empresarial. De igual forma, recomienda al Banco Central de Reserva que recolecte y publique información que permita monitorear el comportamiento de los servicios de pagos con tarjetas.

Estas recomendaciones buscan promover una mayor competencia en el mercado, así como permitir la entrada de nuevos competidores, generando menores costos a los comercios por el acceso a los servicios de pagos con tarjetas. Asimismo, los menores costos que enfrentarían los comercios se podrían trasladar a los consumidores. Revise el estudio: <https://cdn.www.gob.pe/uploads/document/file/2382411/Estudio%20de%20Mercado%20de%20los%20Servicios%20de%20Tarjetas%20de%20Pago.pdf>

El Taller

Durante la sesión inicial, el director adjunto de Asuntos Financieros y Empresariales de la OCDE, Antonio Gomes; y el director nacional de Investigación y Promoción de la Libre Competencia del Indecopi, Jesús Espinoza, dieron la bienvenida a más de un centenar de participantes.

El taller se desarrollará hasta el viernes 20 y permitirá el intercambio de experiencias entre los expertos y los participantes respecto al ‘Panorama general de la evaluación de la competencia’, ‘Kit de herramientas de evaluación de la Competencia de la OCDE’. Además, se conocerán experiencias de países como España, Estados Unidos de América, México, Portugal y Perú.

RCC

Cabe recordar que, en noviembre de 2019, el Consejo de la OCDE designó al Perú como sede del Centro Regional de la OCDE para la Competencia en América Latina. Así, el Perú se convirtió en el tercer país del mundo en ser elegido por la OCDE para constituir un Centro Regional de Competencia, uniéndose a los dos ya existentes en Corea del Sur, destinado a capacitar a los funcionarios del Asia y; en Hungría, destinado a capacitar a los funcionarios de Europa del Este.

A través del RCC se ofrece capacitación a los funcionarios de la región latinoamericana dedicados a la aplicación de las políticas de competencia y al fomento de la cultura de competencia.

Lima, 18 de mayo de 2022